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13 декабря в администрации района состоялось очередное заседание
санитарно-противоэпидемической комиссии, председателем которой является
заместитель главы администрации района Скутина О.В.
  Темой заседания стало проведение противоэпидемических мероприятий в период
подготовки и проведения новогодних праздников. С информацией по данному вопросу
выступили начальник ТО Управления Роспотребнадзора по Кировской области в
Юрьянском районе Соковнин А.В., заведующая МКУК «РИМ и БЦ» Юрьянского района
Груздева Л.Ю., главный врач КОГБУЗ «Юрьянская районная больница» Федотова О.В.,
начальник управления культуры и молодежной политики администрации района
Колпащикова Н.Ю.

      

По итогам заседания руководителям учреждений образования и культуры был
рекомендован целый комплекс профилактических мер, среди которых организация
обеззараживания воздуха в помещениях, где планируется проведение мероприятий, с
использованием ультрафиолетовых облучателей рециркуляторного типа; проведение
дезинфекции и проветривание помещений после завершения каждого мероприятия;
исключение случаев допуска на мероприятия детей с признаками инфекционных
заболеваний и другие профилактические мероприятия.
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